
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
杉本　忠重君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

ジョセリン　ネオ・ワンティンさん

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本　宏太郎君

皆さんこんにちは、週末にシズオカ×カンヌ

ウィークをやっていましたので、日曜日の午

後にぶらっとしてみました。一昨年までは七

間町の通りいっぱいに人があふれていてフラ

ンスワインとフランス食品が楽しめたんです

が、コロナの影響で寂しい状況でした。それ

でも何もできなかった去年よりは良かった
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んじゃないでしょうか？大道芸ワールドカッ

プが２年連続で中止となってしまった中でほ

んのちょっとだけでも大道芸ができることに

なって良かったです。さて、今年は静岡市と

カンヌ市が姉妹都市になって３０周年だそう

です。コロナさえなければ、カンヌウィーク

に限らず様々な交流ができてかなり盛り上

がったんじゃないでしょうか？ということか

ら、静岡市の姉妹都市について調べてみまし

た。静岡市はフランスのカンヌの他に、アメ

リカのオマハ、ストックトン、シェルビール

ビルの３都市とベトナムのフエの合わせて５

つの姉妹都市があります。オマハ市とは静岡

市側がアメリカで相手を探し１９６５年に姉

妹都市となりました。５０周年の２０１５年

には静岡市からオマハ市の日本庭園に駿府茶

屋を寄贈し、オマハ市からは日本平動物園に

水玉模様のタヌキ像が贈られました。静岡Ｒ

Ｃとオマハ市内のＲＣも姉妹クラブなので、

私が３年前に連絡をとろうとしましたが、残

念ながら返事はもらえませんでした。ストッ

クトン市とは旧清水市が１９５９年に姉妹

都市となり、合併後も静岡市に引き継がれて

います。旧清水市内の６ロータリークラブが

中高生の英語スピーチコンテストと入賞者の

派遣事業を実施しています。シェルビールビ

ル市とは１９８９年に旧蒲原町が妹都市にな

り、合併に伴い静岡市に引き継がれています。

フエ市とは静岡ライオンズクラブの支援によ

り２００５年に姉妹都市となった経緯から静

岡ライオンズクラブが交流事業を継続してい

ます。カンヌ市とはカンヌ市側が日本の東京

に近い海岸沿いの都市を姉妹都市として探し

ていたところに当時の、天野市長が静岡市を

映画ロケ地として発展させようと手を挙げて

１９９１年に姉妹都市締結にいたりました。

翌９２年には大道芸ワールドカップが始まり

静岡の街は劇場へとなっていきました。カン

ヌウィークには静岡をカンヌ映画祭の公式サ

テライト会場にしようという最終目標を持っ

て市民有志が始めたイベントです。というこ

とがわかりました。ワクワクするオマチに早

く戻ってほしいと思う今日この頃です。

◦委  員  会  報  告◦

前年度雑誌委員会　横山　泰久君

（小林 武治君）

原稿執筆の依頼

前年度新入会員、理事会メン

バーからの執筆をお待ちして

おります。１１月８日を締め

切りとしておりますので宜しくお願いいたし

ます。

職業奉仕委員会　委員長　田中　楯夫君

職業奉仕委員会からご案内の

通り１１月８日に西村やす子

会員の日本平オリーブ園の見

学会を開催させて頂きます。

約２５名の参加者申し込みを頂いておりま



す。まだバスに空きがありますので参加申し

込みお待ちしております。

◦幹　事　報　告◦

幹事　木村　絵美君

ロータリ米山記念奨学会からの感謝状授与

荻野 淳さん、杉本 忠重さん、西村 やす子さん、

大石 剛さん、藤田 博久さん、木村 絵美さん

１０月２２日の日本経済新聞朝刊全国版に

ロータリー広告がなされました。１１月８日

に職場見学会が予定されている為、理事会は

１２時から開催予定。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

なし

【結婚記念日】

●●月●●日　渡辺忠彦さん・美穂さん

◦ス　マ　イ　ル◦

石松 博幸君

●●月●●日、結婚記念日のきれいなお花あ

りがとうございます。妻も楽しみにしていた

ようで大変喜んでおりました。先週は久々の

飲み会、いや観月会という事で浮かれてしま

いスマイルを忘れていました。一週間遅れで

スマイルさせて頂きます。

川池 朗君

●月●日の結婚記念日のお花ありがとうござ

いました。レストランのテイクアウトでお花

を囲み、パーティーを行いました。●●回目

となります。スマイルを忘れていました。

川池 朗君

誕生日のお祝いありがとうございました。●

●月●●日で●●才になりました。

川辺 哲君

お陰様で、呉服橋の札の辻交差点にあります

「札の辻クロスホール」がオープンして３年

が経ちました。文化イベント、企業の大型セ

ミナールーム、イベント会場として好評をい

ただいております。コロナ騒動もようやく落

ち着いてまいりました。静岡ロータリークラ

ブの皆様の、アフターコロナでのご活用をお

勧めしたく、パンフレットをボックスに入れ

させて頂きました。Ｗｉ－Ｆｉ設備も充実し

ております。ご検討を、是非とも宜しくお願

い申し上げます。

西村 やす子君

１１月８日の職場見学会（日本平オリーブ園

【大人の遠足】に多数申し込みありがとうご

ざいました。当日はちょっとした労働（収穫

体験）と世界コンクールで入賞した「搾りた

てオリーブオイル」を味わって下さい。お待

ちしております。

野見山 浩平君

お手元に渋沢栄一の玄孫である健氏の講演会

チラシをお届けしてあります。どなたでもご

自宅から無料でご参加頂けます。どうぞお見

逃しなく。

渡辺 忠彦君

きれいなお花ありがとうございました。



〇満席スマイル

３番 志田さんテーブル、４番 植松さんテー

ブル、７番 戸野谷さんテーブル、１０番 松

本さんテーブル、１４番 小林さんテーブル、

１７番 疋野さんテーブル、１８番 田中さん

テーブル　（計７テーブル）

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

10/18 105（104）
62 名

現地 55 名
Zoom 7名

43 名 59.61％（

（

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

10/26 105（104）
66 名

現地 62 名
Zoom 4名

39 名 63.46％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。

（
（

◦卓　　　　　話◦

国際ロータリー第２６２０地区

ロータリー財団委員会

望月 啓行　副委員長

「ポリオプラスについて」

昨日１０月２４日が国際ポリ

オデーにちなみロータリー財

団、国際ロータリーが非常に

高い優先順位として取り組ん

でいるポリオ根絶についてお伝えさせて頂き

ます。ロータリー財団はロータリーが誕生し

て１０年後位に基金を募るために設立。ロー

タリーの目的は奉仕が第一の目的であり皆参

加をしています。奉仕をするためには資金

が必要であることから、資金を集めて再配分

する為にロータリー財団が設立されました。

ロータリー財団がロータリアンを支援し、そ

して奉仕をすることがロータリーとロータ

リー財団の関係性であります。ロータリー財

団はどんな活動をしているのか、ポリオプラ

スがロータリーとロータリー財団が最優先で

取り組んでいるのが、ポリオ根絶の推進です。

ポリオの歴史とロータリーの関係性は天然痘

に引き続き、ポリオを根絶させようとロータ

リーが立ち上がりました。約３０年～４０年

ポリオと戦っている状況であります。ロータ

リーを通じて集めた沢山の資金がどのように

使われているのか、静岡日本平ロータリーの

荒氏のプレゼンを披露させて頂きます。寄付

金が何に使用されているのかがわかる滞在記

を発表させて頂きます。２０２０年コロナ禍

前のインドでのポリオワクチン接種活動を報

告となりますが、ポリオ根絶活動のため主に

４つの活動を行ってまいりました。①ポリオ

ワクチン接種告知パレード②中層階級家庭の

子供への接種③ポリオ発症患者病棟の見学④

路上生活者の子供向けポリオワクチン接種活

動。ロータリーＨＰにはポリオに関しての活

動状況が公開されおります。どこの国のどの

エリアでどの様な活動を行われているのもわ

かります。静岡ロータリークラブのポリオの

寄付金が減少しています。ポリオ根絶のため

是非ご協力頂ければと思います。以上。


